

Jahresbericht über den Nachwuchs

Dieses Jahr starteten wir am 1. April mit dem Frühlingsputz in die neue 30m Saison. Doch das erste Training fand erst am 17. April statt, dafür mit grosser Motivation und einer neuen Jungschützin! Es stand viel auf dem Plan wie die Qualifikation für die Gruppenmeisterschaft oder die Qualifikation für die Kantonalmeisterschaft und auch die Qualifikation für den Jungschützencup. Jedoch war im zweiten Training schon einer der Jungen krank, das ich mich dazu entschlossen habe die Gruppenmeisterschaft abzusagen. Jedoch war es nicht der einzige Grund, auch Sina die auf diese Saison neu begonnen hat und sich gleich ans frei schiessen begeben musste. Jedoch wollte ich Sie zuerst in das Ganze langsam rein kommen lassen. Dennoch machten wir uns motivierter an die Qualifikation für die Kantonalmeisterschaft. Dort konnte sich Sina gleich einen Platz im Finale sichern! Am 17. Juni war es soweit und Sina konnte sich beim ersten Auswärtsschiessen gleich beweisen und meisterte das hervorragend. Der nächste grössere Event stand dann anfangs September an mit dem Dorffest in Hüntwangen, wo wir uns auch präsentierten. Kurz darauf stand auch schon das Kursabschlusschiessen in Dübendorf an, wo sich Matthias und Sina noch ein letztes Mal mit den anderen Juniorinnen und Junioren im schiessen und polysportiven Teil massen. Leider war es auch der Fall das sich keiner der drei Jungschützinnen und Jungschützen am Final des Jungschützencups in Horgen qualifizieren konnte. Danach war unsere 30 Meter Saison auch schon Geschichte und wir genossen noch ein letztes Mal ein zusammenkommen am Chlaushock und Absenden in Hüntwangen, bevor die 10 Meter Saison in Rafz losging.

Euer Jungschützenleiter
Dominic Meier